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Dalla risposta alla mia interpellanza sr evince a chiare lettere che sussiste un proge'rio orivato circa ,',. 0
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sfruttamento della spiaggetta di Ievante, che tale progetto e al vaglio del settore "progetti soeciali" e cne.
in seguito a tale parere-questo consesso approfondirTh la questione per capire la presenza o i assenza di
putiblico interesse, dando o meno il via art lavori.

E' evidente che per quanto vi riguarda, il pubblico interesse e da intendersi con le mere entrate conseguenti
all'approvazione di tale progetto.

Per quanto riguarda me, l'unico interesse veramente pubblico rimane, senza se e senza ma, la possibilita art
cittaaini e turisti, di fruire LIBERAMENTE a tutta la porzione di spiaggia LIBERA come e sempre stato.

A tal proposito chiedo l'impegno da parte di Sindaco e giunta di mantenere LIBERA tutta la spiaggia di
levante, di modo che tutti possano continuare a godere della spiaggia piu panoramica che abbiamo senza
farlo diventare un priviiegio aa acquistar=
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